

MANIFESTATION

*A L'OCCASION DE LA
CONFÉRENCE DE LA COOPÉRATION AU DÉVELOPPEMENT*

(PALAIS DE BEAULIEU À LAUSANNE LE 29 AOÛT 2003).

**LA COMMUNAUTE VIETNAMIENNE ET SES AMIS SUISSES
S'EXPRIMENT :**

**PAS D'AIDE ECONOMIQUE A HANOI SANS
RESPECT DES DROITS DE L'HOMME**

**A L'EXEMPLE DU TIBET ET DE LA BIRMANIE, LE VIETNAM
ETOUFFE TOUTE EXPRESSION DEMOCRATIQUE ET
REPRIME FERMEMENT TOUTE CONTESTATION
POLITIQUE – NOUS DEMANDONS QUE L'AIDE SUISSE AU
DEVELOPPEMENT S'ACCOMPAGNE D'EXIGENCES FERMES
POUR LE RESPECT DES DROITS DE L'HOMME.**

COMITE SUISSE-VIETNAM COSUNAM (COSUNAM)